

PREDICCIÓN

¿Qué consecuencias tendrá la continuidad del actual servicio educativo en nuestros jóvenes?

Después de escuchar algunas opiniones de los diferentes miembros del sector educativo, se pudo llegar a algunas conclusiones generales al respecto:

Colombia se encuentra atrasada en el tema de educación con relación a otros países, uno de los factores predominantes es la poca inversión en educación por parte del estado que a pesar de que en los últimos años ha tenido un poco más de apoyo, de igual forma el panorama del sistema educativo público es mediocre si se mide por los resultados que obtenidos en los últimos años, ha originado falta de oportunidades para el mejoramiento de la calidad de vida de los jóvenes, especialmente los de estratos bajos y campesinos. Razón por la cual no existen condiciones de igualdad para todos como dice la constitución nacional, porque la brecha entre ricos y pobres cada vez es mayor y esa situación se ve reflejada en el alto porcentaje que existe de universitarios de estratos superiores en comparación con los de estratos más bajos.